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ATA DA REUNIÃO DE CONGREGAÇÃO DA ESCOLA DE COMUNICAÇÃO DA UNIVERSIDADE

FEDERAL DO RIO DE JANEIRO, EXTRAORDINÁRIA, REALIZADA SOB A PRESIDÊNCIA DO

VICE-DIRETOR, PAULO GIBALDI VAZ, DIA 28 DE SETEMBRO DE 2022, ÀS QUATORZE HORAS E

QUINZE MINUTOS, EM SALA VIRTUAL DO GOOGLE MEET, RIO DE JANEIRO.

Compareceram à sessão: Sandro Tôrres de Azevedo - Direção de Graduação, Gabriela Lírio

Gurgel Monteiro - Diretora Adjunta dos Programas de Pós Graduação, Edilson Sandro Pereira –

Chefe do Departamento de Fundamentos da Comunicação, Ivan Capeller – Substituto Eventual

do Chefe do Departamento de Expressão e Linguagens, Mônica Machado Cardoso -

representante dos Associados, Jonas Federman - representante dos professores Associados,

Flavia Martinez Ferreira Cherullo - representante dos Técnicos Administrativos, Joyce Barreto de

Sá Abbade - representante dos Técnicos Administrativos,

Havendo número regimental, a Direção iniciou os trabalhos dando as boas vindas às pessoas

presentes e iniciou a reunião colocando em discussão o ponto único Homologação de pareceres

de avaliação de processos de progressão de docentes. Foram relatados: o parecer de avaliação

do processo 23079.232123/2022-13 de progressão Classe D (Associado), do nível II para o nível

III, de MARIA BEATRIZ DA ROCHA LAGOA, docente do Departamento de Expressão e

Linguagens, que obteve 230 pontos de um máximo de 230 pontos; o parecer de avaliação do

processo 23079.233548/2022-40 de progressão Classe C (Adjunto), do nível I para o nível II, de

PAULO GUILHERME DOMENECH ONETO, docente do Departamento de Fundamentos da

Comunicação, que obteve 136 pontos de um máximo de 200 pontos. Foi informado à

Congregação o pedido de retificação da portaria do processo 23079.233548/2022-40, onde se

lê: "Classe C (Adjunto), do nível I para o nível I", leia-se: "Classe C (Adjunto), do nível I para o

nível II". Os processos foram revisados pela secretaria da Direção antes de serem apresentados

à Congregação. Os pareceres foram homologados por unanimidade. Nada mais a tratar, às

quatorze horas e vinte minutos, a Direção reassumiu a presidência, agradeceu a presença de

todos e encerrou a sessão. Eu, Flavia Martinez Ferreira Cherullo, chefe da Seção de Apoio à

Direção, para constar, lavrei a presente ata assinada pelo vice-diretor, Paulo Gibaldi Vaz.
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